

# XPRESS

## Santuni Yatim Dan Tasyakuran, Cara Subdenpom V/4-4 Bangkalan Rayakan HUT POMAD Ke 76

[AHSAN - BANGKALAN.XPRESS.CO.ID](https://AHSAN-BANGKALAN.XPRESS.CO.ID)

Jun 22, 2022 - 20:35



*Dandenpom V/4 Surabaya, Letkol CPM Imran Ilyas, SH saat memberikan santunan kepada perwakilan anak yatim piatu bersama Bupati Bangkalan*

BANGKALAN, -

Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Polisi Militer Angkatan Darat (POMAD) yang ke 76, 22 Juni 2022, Sub Denpom V/4-4 Bangkalan mengadakan Tasyakuran dan memberikan santunan kepada yatim dan piatu di Markas Subdenpom V/4-4 Bangkalan di Jalan Veteran nomer 5 Bangkalan, pada Rabu (22/06/2022).



Perayaan HUT POMAD Ke 76 tahun 2022 ini mengusung tema “Responsif Dan Berintegritas.” Dihadiri oleh Komandan Detasemen Polisi Militer (Dandenpom) V/4 Surabaya, Letkol CPM Imran Ilyas, SH beserta Ibu, Bupati Bangkalan, R. Abdul Latif Amin Imron, Dandim 0829/Bangkalan yang diwakili Pasipers, Kapten Inf Syaifuddin, Kapolres Bangkalan, AKBP Alith Alarino S.I.K, Ketua DPRD Kabupaten Bangkalan, H. Muhammad Fahad, Kasub Kogartap 0829/ Bangkalan, Mayor Arh Purwanto, Kasatpol PP Kabupaten Bangkalan, Rudiyanto, Kadishub Kabupaten Bangkalan, Moawi Arifin, Kadispertahorbun, Puguh, Manager PLN Area Bangkalan, Hary, Presiden KConk Mania, Jimhur Saros, tamu undangan serta puluhan anak yatim piatu.

Usai pelaksanaan pemberian santunan kepada perwakilan anak yatim piatu dan pemotongan tumpeng, Dandenpom V/4 Surabaya, Letkol CPM Imran Ilyas, SH menyampaikan terima kasih kepada instansi lain yang hadir dan mensupport subdenpom Bangkalan.

“Baik, terimakasih kepada rekan-rekan dari instansi lain yang selama ini mendukung subdenpom Bangkalan dalam setiap kegiatan. Pada intinya, kehadiran Polisi Militer, dalam hal ini subdenpom Bangkalan di Kabupaten Bangkalan intinya bagaimana membantu pemerintah daerah dalam menyukseskan roda pemerintahan di daerah.” T tutur Dandenpom.

“Dengan kegiatan seperti ini, saya sangat bangga, bahwa personil saya yang ada di khususnya di Bangkalan ini sangat diterima oleh masyarakat termasuk juga oleh pemerintah daerah.” Pungkas Dandenpom.